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Etaient présents :  
 
Isabelle Lambert, Anne-Marie Fouilleux, Pierre Langlassé, Didier Fremont,  Bertrand Fourmond, 

Christian Herrault, Alexandre Dujon, Serge Uzu, Gilbert Brothier, Guy Epaillard, Gérard Calais, Eric Trigolet, 
Etienne Czinober, Stéphane Plumas, Didier Fosse. 

 
Etaient excusés : 
Patrick Mazerat, Nicole Belliard, Bruno Hivert, Roger Debuire. 
 
 
Sur leur demande, nous avons le plaisir d’accueillir à cette réunion statutaire Andréa et Hannah, nos 

2 étudiantes d’échange. 
 
Action professionnelle 
 
Nous recevons, ce soir, Robin NAEL, âgé de 20 ans, apprenti à la société ELEC-EAU de Sablé. Ce 

jeune professionnel a participé au concours des apprentis du Rotary avec succès puisqu’il est monté sur la 
3ème marche du podium. Titulaire de 2 CAP en installation sanitaire et thermique, il prépare actuellement un 
BP en génie climatique. 

Le concours cobaty et son thème sur l’humour l’a inspiré pour bâtir son projet : réaliser un 
« smiley ». Il nous détaille les différentes phases d’études et de réalisation puis nous présente son « œuvre » 
qui nous interpelle quant à sa précision et son processus très technique de fabrication. Robin termine son 
exposé par sa satisfaction d’avoir pu participer à ce concours Rotary, il tient d’ailleurs à remercier Bertrand 
qui a mis à sa disposition les moyens matériels et techniques nécessaires. 

Au nom du district, notre président lui remet un chèque de 100€, montant du prix dévolu à la 3ème 
place. 

 
Visite du Gouverneur 
Une synthèse de cette visite paraîtra sur notre site internet. 
 
Bilan des Virades 
 5 équipes Rotary ont participé à cette manifestation générant un don de 469€ à l’association de lutte 

contre la mucoviscidose. Notre grosse participation et implication ont été récompensées par l’attribution 
d’une coupe. 

Les invités des rotariens peuvent visionner les photos prises à cette occasion en se connectant sur 
notre site et en tapant le code « virades ». 

Notre président adresse ses remerciements à tous les participants, à Jacques pour la fourniture des 
pommes, à Didier Fr. pour l’apport du solide « remontant ». 

 
W.E. culturel des students 
La sortie culturelle des students s’est déroulée le W.E. dernier. Andréa et Hannah en font un petit 

CR : 
La Normandie et surtout ses plages de débarquement ont interpellé nos jeunes étudiantes par leurs 

côtés historiques et le sentiment émouvant qui s’en dégage. 
Le remarquable site du mont Saint Michel, dont elles ont gravi les nombreuses marches pour visiter 

l’abbaye, est, pour elles, inoubliable. 
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Séminaire de l’action professionnelle et de l’effectif  
Ce RDV rotarien se déroulera le samedi 11 octobre prochain à Cholet. Didier Fo. et Bertrand 

représenteront le club. 
 
Analyse du sondage 
Ce dernier a fait l’objet de 18 réponses. Il paraîtra sur notre site et chacun pourra faire une analyse et 

tirer des conclusions quant aux désirs de tous. 
 
Commission d’admission 
La date limite pour donner son avis sur 2 candidatures se termine demain, il n’est donc pas encore 

possible de statuer. Cette question sera débattue lors de la prochaine réunion statutaire. 
 
Club contact 
Comme prévu, la composition de la délégation du club pour le cinquantenaire de notre club contact 

de Buckeburg est formée par Pierre, Gilbert, Bruno H, Pascal et Christian. 
 
Student exchange 
3 places en outbound sont prévues pour 2015-2016, 2 sont pratiquement attribuées, reste 1 

place…pour beaucoup de candidatures. 
 
RYLA 
Le RYLA se déroulera du dimanche 5 avril au dimanche 12 avril 2015, le thème retenu est : « la 

motivation en entreprise ». 
Il est nécessaire, dès maintenant, d’établir un programme. Pascal et Laëtitia sont les maîtres d’œuvre 

de ce RDV destiné à de jeunes responsables professionnels, cependant devant l’ampleur de la tâche à réaliser, 
il est nécessaire de leur apporter une aide significative : rejoignons-les en prenant contact avec Pascal 
avant le jeudi 16 octobre. 

 
Trophée A. Malhaire 
Le président demande à Anne-Marie de faire le débriefing de cette manifestation afin de tirer des 

conclusions et apporter des améliorations éventuelles. 
 
Marché de Noël 
Prévu cette année sur 3 jours (les vendredis, samedis et dimanches qui précèdent Noël), il semble 

que cette durée soit difficile à assurer… 
Didier Fr. demande à ce que nous apportions des idées pour faire vivre notre stand. 
 
 
Serge nous propose la visite des ateliers du lycée C. Cros. Celle-ci pourrait se dérouler un jeudi à 18 

H ou un mercredi à 14 H. Gilbert demande à ce qu’un sondage soit réalisé par l’intermédiaire de la newsletter 
afin d’effectuer un choix. 

 
 

C.H. 
  
 
 
 


